

Henry Schein España inicia el programa "Vuelta al Cole" (Back to School©) para ayudar a los niños a comenzar el nuevo año escolar con confianza y motivación

Madrid a 24 de septiembre de 2014 - Henry Schein España ha lanzado recientemente su primer programa "Back to School" – Vuelta al Cole – en colaboración con la Asociación de Cooperación y Apoyo Social a la Integración Escolar (ICEAS). El programa ayudó a que 60 niños comenzaran preparados y con éxito el curso escolar.

Los empleados de Henry Schein, que han participado activamente en este programa, han patrocinado a un grupo de niños a los que han proporcionado un equipo de vestimenta completo y la Compañía se ha encargado de donar todo el material escolar a los niños.

En palabras de Juan M. Molina, Director General de Henry Schein España y Portugal: "Ya colaboramos con ICEAS desde hace varios años en diferentes proyectos de acción social, en particular todos aquellos relacionados con la educación de niños más desfavorecidos." Añade: El equipo Schein se siente muy satisfecho de lanzar el programa de la "Vuelta al Cole" con un colaborador como ICEAS con el cual compartimos valores muy alineados con nuestro programa Henry Schein Cares. En esta primera edición nos complace poder proporcionarles la ropa y el material escolar para su vuelta al primer día de clase escolar, asegurándonos su motivación y confianza para empezar con éxito el año escolar y confiamos poder llevar a cabo este programa en los años siguientes." "Ver las sonrisas en sus rostros cuando abren las cajas llenas de ropa nueva y de todo el material escolar necesario para su primer día de clase, no tiene precio."

Según Emiliano Herrero, Presidente de ICEAS: "Colaborar con Henry Schein en el programa "Vuelta al Cole" es una gran oportunidad para nosotros poder ayudar a aquellos niños y familias que tienen recursos limitados a afrontar estos gastos. Estamos muy contentos de formar parte de esta nueva iniciativa de Henry Schein Cares en España que ayuda a familias a prepararse para ese importante momento del año."

Durante 17 años, el programa de Henry Schein "Back To School" ha patrocinado en Estados Unidos a casi 27.000 niños. "Back to School" con el apoyo de la Fundación Henry Schein Cares, organización que trabaja para ayudar a aumentar el acceso a la atención sanitaria en las comunidades marginadas de todo el mundo.

Leyenda de la imagen adjunta:

- Niños de ICEAS merendando y divirtiéndose con los payasos

Acerca de ICEAS

Desde hace más de 30 años, el signo de identidad de ICEAS es ofrecer una educación comprensiva, personalizada e integradora, atendiendo a situaciones de vulnerabilidad, ofreciendo a menores y jóvenes con dificultades familiares, sociales y laborales, los apoyos necesarios para su integración.

ICEAS ofrece las claves de su identidad, el fundamento de su propia razón de ser y los rasgos distintivos como Asociación socioeducativa al servicio de los más necesitados. Los principales proyectos promueven la igualdad de oportunidades, la prevención de la violencia, la mejora del rendimiento escolar y la prevención de la exclusión social, apoyo a las alternativas educativas, desde el empoderamiento, desarrollo de habilidades personales y sociales que mejoren su autoestima y descubran el talento personal.

La asociación ofrece a niños, adolescentes, jóvenes y familias, servicios de intervención socioeducativos integrados así como el desarrollo de programas para la inserción socio laboral. La estrategia clave es el trabajo en equipo, cooperativo, sintiéndonos todos y todas miembros activos de un proyecto ilusionante de cambio y mejora continua.

Para obtener más información, visite la web de ICEAS en www.iceas.org.

Acerca de Henry Schein Cares

Henry Schein Cares, El programa de responsabilidad social corporativa de Henry Schein se basa en cuatro pilares: la participación de los miembros del equipo Schein a alcanzar su potencial, la responsabilidad asegurando al extender las prácticas éticas de negocios a todos los niveles dentro de Henry Schein, la promoción de la sostenibilidad ambiental, y la ampliación del acceso a la atención sanitaria para los desatendidos y comunidades en riesgo en todo el mundo. Las actividades de atención de la salud con el apoyo de Henry Schein Cares se centrará en tres áreas principales: avanzar en el bienestar, la creación de capacidad en la prestación de servicios de atención de la salud, y contribuir a la preparación y la ayuda de emergencia. Firmemente arraigada en un profundo compromiso con la responsabilidad social y el concepto de interés propio defendido por Benjamin Franklin, la filosofía detrás de Henry Schein Cares es una visión de “hacer bien haciendo el bien. A través de la obra de Henry Schein Cares para mejorar el acceso al cuidado de los necesitados, la Compañía considera que afianza su éxito a largo plazo.

Acerca de Henry Schein

Henry Schein España es el proveedor líder de productos y servicios a profesionales del sector médico y dental en España y Portugal. La compañía es la filial de Henry Schein, Inc. (NASDAQ; HSIC), el mayor proveedor mundial de productos y servicios sanitarios a profesionales de la salud dental, médico y animal. Henry Schein, Inc. también sirve a laboratorios dentales, clínicas gubernamentales e institucionales y otros sitios de atención alternativos. Es una compañía del Fortune 500® y miembro del índice NASDAQ 100®, emplea más de 17.000 empleados en su equipo Team Schein y sirve a más de 800.000 clientes.

La compañía ofrece una amplia selección de productos y servicios, incluyendo soluciones de valor añadido para el funcionamiento de prácticas eficientes y brindar atención de alta calidad. Henry Schein trabaja a través de una red de distribución centralizada y automatizada, con una selección de más de 90.000 productos nacionales y de marca propia Henry Schein en stock, así como más de 100.000 productos adicionales disponibles para pedidos especiales. La compañía también ofrece a sus clientes soluciones de tecnología innovadora y exclusiva, incluyendo software de gestión y soluciones de comercio electrónico, así como una amplia gama de servicios financieros.

Con sede en Melville, N.Y., Henry Schein tiene operaciones o filiales en 27 países. Para obtener más información, visite la web de Henry Schein en www.henryschein.es o en www.henryschein.com.

Contacto: María Dolores Ruiz
Comunicación Corporativa
Teléfono: +34 91 330 70 43
Mariadolores.Ruiz@henryschein.es

Stefanie Fleige
Senior Manager International Corporate Communications
Teléfono: +49 40 65668691
Stefanie.Fleige@henryschein.de

###



HENRY SCHEIN®

Team Culture and Community Services Department Presents

La valija de COLE

La valija de COLE